



LOS NUEVOS BUSES SE SUMAN A LA LÍNEA RUTA LAS PLAYAS.

16 micros eléctricas se presentan y se licitará el pago electrónico

Un total de 16 micros eléctricas de la línea Ruta Las Playas fueron oficialmente inauguradas por autoridades nacionales y locales. Estas micros empezarán a operar desde este jueves y conectarán Penco con Talcahuano.

Además de este hecho, el ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, anunció que se iniciará la licitación para habilitar el pago electrónico en todos los taxibuses de la intercomuna.

Respecto a los buses, el delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco, señaló que "es importante que los compromisos que anunció el presidente Gabriel Boric hoy día se materializan con la entrega de los primeros buses eléctricos, así como el terminal más grande del país que lo entrega Coppec. Es muy relevante que los habitantes de la región del Biobío vean ese progreso".

El titular de Transportes, Juan Carlos Muñoz, dijo que "son buses que permiten un acceso para las personas con discapacidad, que tienen aire acondicionado, que tienen cargado-

“
 Tienen acceso para personas con discapacidad, cargadores USB y wi-fi”.

ministro Juan Carlos Muñoz

res USB con Wi-Fi, que tienen cámaras de seguridad para que las personas, sobre todo los conductores, puedan tener una buena visibilidad de lo que está pasando al interior del vehículo y también afuera para evitar pasar a llevar algún tipo de peatón y ciclista". En fin, creo que es una enorme contribución, además de brindar movilidad en un sector que era muy importante, en este caso, entre aquí, el sector de Lirquén, en Penco, pasando por el centro de Concepción, terminando en el sector de Talcahuano".

Finalmente, Muñoz anunció que "estamos lanzando una licitación para un proveedor que pueda equipar a todos los buses del Gran Concepción con un sistema de validadores y que permita acceder al transporte público a través de los medios digitales con una tarjeta de prepago, con un código QR o con medios de pago bancarios como tarjetas de crédito", señaló. ☺

16

nuevos buses fueron presentados oficialmente. Empiezan a operar el jueves.